

CULTIVO DE CALABACÍN EN INVERNADERO

Estamos en fechas de poder iniciar siembras de calabacín para su cultivo en invernadero, cuyas plantaciones se realizarán aproximadamente en la primera quincena de febrero, ya que en esta época el semillero requiere entre 20-25 días para que la planta esté lista para el transplante.

El calabacín se cultiva, con bastante frecuencia, bajo invernaderos, que permiten obtener una producción más precoz que en el cultivo al aire libre.

Se recomienda una densidad de plantación aproximada de 1 planta por metro cuadrado para ciclo de primavera bajo invernadero. Un marco de plantación ejemplo sería de 1,40 m entre hileras y 0,75 m entre plantas.



Tipos de calabacín:



Existen en el mercado muchos tipos de calabacín, desde los cilíndricos a los esféricos y con diversidad de colores, verde claro, verde medio, verde oscuro, blanco, amarillos...

Lo primero que hay que plantearse es que tipo y que color es el que queremos producir.

Calabacín cilíndrico de color verde medio

Es el predominante comercialmente en nuestra zona y uno de los tipos sobre el que las firmas comerciales han centrado la mejora genética, encontrando en el mercado un gran número de variedades híbridas que presentan resistencias a las principales virosis que afectan al calabacín (ZYMV, WMV, WMV2, CMV) y que están adaptadas a condiciones de cultivo en invernadero y cultivo al aire libre.

Dentro de este grupo han destacado en los ensayos realizados en el Centro de Experimentación de Fundación Ruralcaja variedades como Brillante y Mastil.

El Huerto de Cajamar Caja Rural



Otros calabacines

